



Astropolis
l'hiver revient
du 16 au
21 janvier.

MATHIEU LE GALL
Astropolis

L'hiver tant attendu !

De la Carène au Vauban, du Quartz au centre d'art Passerelle ; entre une croisière en rade de Brest et un Vinyl Market, le festival Astropolis revient pour un hiver survitaminé, du 16 au 21 janvier, et décline l'électro avec une énergie sans pareille. Les grands noms de la scène internationale seront au rendez-vous :

Omar Souleyman, au Quartz, le 21 janvier ; Manu le Malin, fidèle de l'étape, pour une rencontre et un film retraçant son parcours (le 20, aux Studios)... Les soirées Bunker palace reprennent également du service, tandis que les actions culturelles, nombreuses, prennent place dans les quartiers ou les établissements scolaires (conférences, master class...). Pour les minots : la traditionnelle et ô combien attendue Astroboum (le 21, à Passerelle, à partir de 15 heures).

> www.astropolis.org

Photo

Pluie d'images, la photo dans tous ses états

Du 14 janvier au 24 février, la 13^e édition du festival Pluie d'images propose une trentaine d'expositions présentées dans différentes structures culturelles et socio-culturelles de Brest et de Brest métropole. Consacrée au thème de la frontière, cette édition va de nouveau mêler photographes professionnels (dont Valerio Vincenzo, Julien Lombardi, Philippe Chancel, Nicolas Fussler, Olivier Jobard) et amateurs. Le festival, organisé par la MPT de l'Harteloire, propose également des rencontres, ateliers, actions éducatives et le toujours très suivi concours de photos.

> Plus d'infos sur www.festivalpluiedimages.com



OLIVIER JOBARD

Jeunes en scène Un tremplin pour les talents !

Les inscriptions pour le tremplin Jeunes en scène, à destination des talents bretons de la musique (âgés de 13 à 20 ans), sont ouvertes jusqu'au 31 décembre. Organisé par l'association Pass'Musique, le tremplin leur offre, entre autres, un accompagnement professionnel ou des cours de technique vocale. Les auditions se dérouleront à l'espace Léo Ferré, à Brest, et les finales sont programmées au printemps. Nouveauté de cette édition : un prix pour les 13-16 ans, et une finale dédiée à l'espace Léo Ferré. La finale des plus « grands », elle, se déroulera au Vauban.

> <http://pass-musique.fr/>

GUIPAVAS À L'HEURE DE LA MAGIE

Du 25 au 29 janvier, le sixième festival de la magie invite à l'évasion avec différents rendez-vous à l'Awena et à l'Alizé : diffusion de courts-métrages, master class avec Bernard Bilis, tremplin magique avec huit magiciens amateurs, ainsi que des spectacles donnés par des professionnels : Florian Sainvet, Ronan Calvary, Cyril Delaire, ou encore Philippe Bonnemann, le directeur artistique du festival.

> Plus d'infos sur
<http://alize.mairie-guipavas.fr>



Le magicien
Ronan Calvary.